



Universidad del Sureste

Escuela de Medicina

Materia:

FISIOPATOLOGIA I

Opinión

Dr. Marco Polo Rodríguez Alfonso

Alumna. Heydi Antonia Coutiño Zea

2-”B”

Lugar y fecha

Comitán de Domínguez Chiapas a 04/07/2020.

Dr. Esperando que se encuentre usted bien, las clases en línea en general fue una manera de no perder clases o quizá hasta perder el año a causa de esta pandemia que se está viviendo y gracias a la universidad que cuenta con medios y docentes con capacidad para dar clases en cualquier medio y de una manera excelente. Pero alguno que otro compañero se nos dificultaba por motivos de lluvias, el internet nos fallaba, pero fuera de eso habían algunos docentes que nos proporcionaban la grabación de la clase. Y eso fue lo que nos ayudó aún más en su materia.

Su materia en clases presenciales tanto como en línea me han parecido siempre explicativas por los diagramas, las diapositivas, sus clases son realmente preparadas y sobre todo que sabe cómo darse a entender de una manera con todos los alumnos.

En cuanto a las actividades que íbamos realizando me parecieron muy interesantes, porque al leer más tenemos más dudas o quizá aprendemos algo más de lo que usted nos estaba dejando investigar y pues esa ha sido su intención, que vayamos más allá de, con un tema por muy corto que ser y sobre todo la puntualidad para entregar las actividades. En cuanto a los exámenes son exámenes complicados, pero si cada uno se propone salir adelante se puede lograr, y la base de todo es estudiar y estudiar.

De ante mano le doy las gracias por la paciencia, por enseñarnos cosas nuevas y sobre todo de dejarnos claro cuáles son las bases de la medicina. Gracias por todo el apoyo y aprendizaje que nos compartió.

Bendiciones para usted y toda su familia.